

## 新型コロナウイルス（感染者数増加の注意喚起）

令和4年1月4日  
在パナマ日本国大使館

### 【ポイント】

12月中旬より、パナマ各地においてコロナウイルス感染者数が急増しています。  
パナマにおけるオミクロン株感染者の発生状況について。

### 【本文】

12月中旬よりパナマ各地においてコロナウイルス感染者数が急増しており、1月3日時点のアクティブ症例数は16,046件で、過去3週間で約5倍に急増しています。

#### 1 地域別新規感染者数

在留邦人が多く居住しているサンフランシスコ地区、ベジャビスタ地区での新規感染者数が常に上位となっており、連日100人を超える1日あたりの新規感染者が報告されております。

#### 2 オミクロン株感染者

12月20日に国内初のオミクロン株感染者が確認されて以降、1月3日時点で累計55件の国内感染者が確認されており、保健大臣によれば既に市中感染となっており、最近の感染者20%はオミクロン株感染者と思われると発言しています。

#### 3. 感染予防について

在留邦人の皆様におかれましては、保健省や地元当局等による最新情報を入手するとともに、引き続きこまめな手洗い、ソーシャルディスタンス、マスクもしくはフェイスガードの着用を励行し、ご自身やご家族の感染予防並びに感染拡大防止をお願いいたします。

#### 4 最新の詳細情報につきましては

保健省HP、インスタグラム、ツイッター等をご参照ください。

- (1) 保健省HP  
<http://www.minsa.gob.pa/>
- (2) 保健省インスタグラム  
<https://www.instagram.com/minsapma/>
- (3) 保健省ツイッター  
<https://twitter.com/MINSAPma>

以上